
 

 

一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成１９年第２回瑞穂市議会定例会 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 
１ マニフェスト具体的施策について 

２ 名古屋紡績跡地の進行状況について 
民主党瑞穂会 

２ 

１ 政策公約（マニフェスト）について 

２ 自動体外式除細動器（ＡＥＤ）について 

３ 名古屋紡績㈱における代替地問題について 

４ 穂積タリの道路整備について 

５ 福祉センターの入浴日について 

改革 

３ １ 市長のマニフェストについて 翔の会 

４ 

１ マニフェストについて 

２ 財政について 

３ 議案の事前配付について 

新政会 

５ 

１ 堀市長の瑞穂市政に対する基本姿勢は 

２ 市長選挙の公約をどのように実現していくか 

３ 国保の資格証明書発行の現状と今後の対応について 

日本共産党瑞穂市議員団

 

【個人質問】 

通告順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 学校施設・保育所・都市公園等における遊具の安全管理について 

２ 都市公園の整備と安全な街づくりにかかる施策について 

３ 国民年金の納付記録について 

４ まちづくり基本条例の制定について 

１番 

安藤 由庸 

２ 
１ 報道機関に対して発言・発表した責任について 

２ 公共サービスの経営内容について 

３番 

浅野 楔雄 

３ 

１ 公選法違反について 

２ みずほ公共サービス㈱について 

３ 議案事前配付について 

４ マニフェストについて 

５ 市制５周年について 

５番 

吉村 武弘 

４ 
１ 五六川の東海道線下右岸の歩道整備について 

２ 復断面水路の今後の工事計画について 

４番 

堀 武 

５ 

１ 子育て事業について 

２ 健診体制のあり方 

３ 生活環境の整備について 

１３番 

山本 訓男 

６ 

１ 堀市長のマニフェストについて 

２ 前松野市長の固定資産税未納問題について 

３ 住民税の増税に対する認識と救済措置について 

１９番 

西岡 一成 

７ 

１ 市民の声の聴き方（公聴）について 

２ ＨＰの充実について 

３ 学童保育について今後の見通し 

８番 

熊谷 祐子 

８ 

１ 瑞穂市のまちづくりについて 

２ コミュニティバスの利便性向上について 

３ 平成２０年度からの常備消防事務について 

４ 旧名古屋紡績跡地開発について 

５ 年金記録不備問題について 

２番 

若園 五朗 

 


